



## AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL CASETA DE VIGILANCIA DEL CENTRO DE INVESTIGACIONES BIOLÓGICAS DEL NOROESTE, S.C.

El Centro de Investigaciones Biológicas del Noroeste, S. C. (CIBNOR) con domicilio fiscal en Avenida Instituto Politécnico Nacional 195, Playa Palo de Santa Rita Sur; C.P. 23096, La Paz, B.C.S. México y domicilio físico en Km. 1 Carretera a San Juan de La Costa "EL COMITAN" La Paz, B.C.S. 23205, México, es el responsable del uso, tratamiento y protección de los datos personales que sean utilizados en el ejercicio de las facultades y obligaciones conferidas al Departamento de Servicios, los cuales serán protegidos conforme lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPPSO), la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública (LGTAIP) y la demás normatividad que resulte aplicable. Se presenta este aviso de privacidad integral en cumplimiento a lo establecido en los artículos 26, 27 y 28 de la LGPDPPSO.

### ¿Qué datos personales recabamos y para que fines?

Se tratarán los siguientes datos personales:

**Datos de identificación:** Nombre completo de persona física o persona moral, Nombre completo de persona menor de edad, identificación oficial con fotografía, firma.

Los datos personales que se recaben serán tratados con la finalidad de ser registrados y almacenados en la bitácora de registro de personas visitantes, el cual se encuentra en soporte tanto físico como electrónico, y es administrado por la persona que ocupe el cargo de Encargada de vigilancia y seguridad adscrita al Departamento de Servicios de la Subdirección de Recursos Materiales y Servicios; identificar al personal del CIBNOR y a cualquier otra persona externa que ingresa a los inmuebles del CIBNOR y determinar su ubicación en los inmuebles con motivo de seguridad y en caso de emergencia.

En el caso de menores de edad, los datos recabados serán tratados con la finalidad de salvaguardar su integridad física privilegiando su interés superior.

Cabe mencionar que, en términos del artículo 3, fracción X, de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, ningún dato recabado corresponde a datos sensibles.



El consentimiento para el tratamiento de sus datos personales será tácito, es decir, cuando habiéndose puesto a disposición de la persona titular el presente aviso de privacidad, ésta no manifieste su voluntad en sentido contrario, autoriza de manera tácita el tratamiento de sus datos personales para las finalidades aquí descritas.

#### Fundamentación para el tratamiento.

El tratamiento de sus datos personales se realiza con fundamento en la LGTAIP; LGPDPPSO; Manual de Organización del Centro de Investigaciones Biológicas del Noroeste, S.C.; Manual de Organización Específico de la Subdirección de Recursos Materiales y Servicios; Manual de Organización Específico del Departamento de Servicios; Reglamento para el Acceso y la Circulación en las instalaciones y el uso de estacionamientos en los inmuebles del CIBNOR.

#### Transferencia de datos personales.

Se podrán realizar transferencias de datos personales cuando una ley así lo disponga; cuando las transferencias que se realicen entre responsables, sean sobre datos personales que se utilicen para el ejercicio de facultades propias, compatibles o análogas con la finalidad que motivó el tratamiento de los datos personales; cuando exista una orden judicial, resolución o mandato fundado y motivado de autoridad competente; para el reconocimiento o defensa de derechos del titular ante autoridad competente; cuando los datos personales se requieran para ejercer un derecho o cumplir obligaciones derivadas de una relación jurídica entre el titular y el responsable; cuando los datos personales sean necesarios para efectuar un tratamiento para la prevención, diagnóstico, o la prestación de asistencia sanitaria; a las autoridades fiscalizadoras.

# ¿Cómo puede acceder, rectificar o cancelar sus datos personales, oponerse o revocar su consentimiento para el uso de sus datos personales?

Tiene derecho a conocer qué datos personales tenemos de usted, para qué los utilizamos y las condiciones del uso que les damos (Acceso). Asimismo, es su derecho solicitar la corrección de su información personal en caso de que esté desactualizada, sea inexacta o incompleta (Rectificación); que la eliminemos de nuestros registros o bases de datos cuando considere que la misma no está siendo utilizada conforme a los principios, deberes y obligaciones previstas en la normativa (Cancelación); así como oponerse al uso de sus datos personales para







fines específicos (Oposición). Estos derechos se conocen como derechos ARCO.

Asimismo, puede revocar el consentimiento que, en su caso, nos haya otorgado para el tratamiento de sus datos personales. Sin embargo, es importante que tenga en cuenta que no en todos los casos podremos atender su solicitud o concluir el uso de forma inmediata, ya que es posible que por alguna obligación legal requiramos seguir tratando sus datos personales. Asimismo, usted deberá considerar que, para ciertos fines, la revocación de su consentimiento implicará que no le podamos seguir prestando el servicio que nos solicitó, o la conclusión de su relación con nosotros.

Para el ejercicio de cualquiera de los derechos ARCO, o la revocación del consentimiento ya otorgado, usted deberá presentar la solicitud respectiva en línea en la Plataforma Nacional de Transparencia a través de la siguiente liga: <a href="https://www.plataformadetransparencia.org.mx/">https://www.plataformadetransparencia.org.mx/</a>

O directamente en las oficinas de la Unidad de Transparencia del CIBNOR con domicilio en Km. 1 Carretera a San Juan de La Costa "EL COMITAN" La Paz, BCS 23205, México; edificio F.

El servidor público que dará trámite a las solicitudes para el ejercicio de los derechos ARCO, es la Lcda. Anabel Olachea Chávez; correo electrónico: aolachea04@cibnor.mx; teléfono 6121238484 ext. 3205.

El procedimiento y requisitos para el ejercicio de estos derechos es el siguiente:

- I. El nombre de la persona titular y su domicilio o cualquier otro medio para recibir notificaciones;
- II. Los documentos que acrediten la identidad de la persona titular y, en su caso, la personalidad e identidad de su representante;
- III. De ser posible, el área responsable que trata los datos personales y ante el cual se presenta la solicitud;
- IV. La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos ARCO, salvo que se trate del derecho de acceso;
- V. La descripción del derecho ARCO que se pretende ejercer, o bien, lo que solicita la persona titular, y
- VI. Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales, en su caso.







#### Cambios al aviso de privacidad.

El presente aviso de privacidad se emite de conformidad con la estructura estipulada en el artículo 28 de la LGPDPPSO y puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales; de nuestras propias necesidades por los productos o servicios que ofrecemos; de nuestras prácticas de privacidad; de cambios en nuestro modelo de negocio, o por otras causas.

Nos comprometemos a mantenerle informada o informado sobre los cambios que pueda sufrir el presente aviso de privacidad, a través de nuestro portal institucional de internet <a href="https://www.cibnor.mx/">https://www.cibnor.mx/</a>

